

Perkuat Sinergi, Kasdim Tulungagung Buka Kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.UPDATES.CO.ID](https://tulungagung.updates.co.id)

Nov 22, 2024 - 10:50



TULUNGAGUNG - Kepala Staf Kodim 0807/Tulungagung Mayor Inf Zuhal Muhammad Hasan secara langsung membuka kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI TA. 2024 yang digelar di Aula Pandu Sakti Makodim 0807/Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No. 17 Kelurahan

Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung, Jumat (22/11/2024).



Dengan tema “Merajut Harmoni Memperkuat Sinergi Guna Ciptakan NKRI Bermartabat”, kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai elemen Keluarga Besar TNI (KBT), termasuk anggota FKPPi, PPM, PEPABRI, dan HIPAKAD Kabupaten Tulungagung. Kehadiran mereka mencerminkan komitmen bersama untuk memperkuat sinergi antara TNI dan KBT.

Dalam sambutannya, Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi momen strategis untuk mempererat hubungan antara prajurit TNI dan Keluarga Besar TNI. “Melalui kegiatan ini, kita ingin membangun hubungan yang harmonis antara prajurit dengan KBT. Selain itu, kita juga mengingatkan pentingnya peran aktif KBT dalam mendukung tugas TNI AD guna mewujudkan pertahanan negara yang tangguh,” ujarnya.

Kasdim juga menekankan pentingnya kolaborasi yang solid antara TNI AD dan KBT dalam menghadapi tantangan di bidang pertahanan dan kebangsaan. “Sinergitas ini menjadi fondasi penting untuk memperkuat ketahanan nasional di tengah dinamika global,” tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, peserta mendapatkan berbagai materi pembinaan, termasuk sosialisasi tentang pentingnya persatuan dalam membangun NKRI bermartabat. Pesan-pesan kebangsaan ini disampaikan untuk menguatkan komitmen bersama dalam menjaga keharmonisan dan kedaulatan bangsa.

Acara yang berlangsung dengan penuh semangat ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan KBT, tetapi juga memperkuat komitmen bersama untuk menjaga keharmonisan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.